

INFORMACIÓN RELEVANTE

En relación con la información publicada el día de hoy en diferentes medios de comunicación, Grupo Argos S.A. indica:

- La compañía decidió de forma autónoma no asistir a la reunión extraordinaria de la asamblea de accionistas de Grupo Sura S.A. que fue convocada para el día de hoy a las 7:55 a.m. por el revisor fiscal, con el propósito de poder atender la reunión que estaba citada previamente para las 8:00 a.m., y que tenía por finalidad decidir sobre asuntos relacionados con el ejercicio de los derechos de voto de Grupo Sura S.A. en las compañías en que esta tiene inversiones.
- No existe en este momento ningún proceso de negociación respecto a las participaciones accionarias que la compañía tiene en Grupo Sura S.A. o en Grupo Nutresa S.A.
- Grupo Argos S.A. celebra la decisión de su Asamblea de Accionistas del día de ayer de otorgar las autorizaciones y ratificaciones que tienen por finalidad defender y garantizar el derecho al voto de Grupo Argos S.A. y de sus filiales en Grupo Nutresa S.A. y en Grupo Sura S.A.
- Finalmente, se informa que los representantes legales de Grupo Argos S.A. no tienen planes de viajar a Abu Dhabi en el mes de abril.

Medellín, 31 de marzo de 2023